

Von:  
Betreff: **Sculptures à Môtiers**  
Datum: 4. August 2011 19:27:45 MESZ  
An: <hausamgern@hausamgern.ch>  
▶ 3 Anhänge, 236 KB

J'ai été fasciné par l'arbre à chaussures. J'y ai passé 4 heures avec une fronde fabriquée spécialement pour essayer de lancer des souliers le plus haut possible. Je n'ai pas pu aller tout en haut mais suis actuellement presque au sommet. J'ai passé là un bon moment. C'est beau d'avoir la retraite et avoir le temps et l'envie de s'amuser. Daniel Besancet 77 ans

